
 
 

 

  

 

  

【水泳が始まりました！】 
 どの子も「よりかっこよく泳げるようになりたい！」という思いをもって水泳の学習に取り

組んでいます。去年は顔を付けるのが怖かった子も、今では頭全部を水の中に入れて潜ること

や腕も足もピンと伸ばしてけのびをすることができるようになっています。苦手なことにもチ

ャレンジしようという心が素晴らしいです！今年は、ばた足や面かぶりクロールにチャレンジ

しています。上手に泳げるポイントを教えていただき、一生懸命練習に取り組んでいる子供た

ちです(^^) 

 

 

 

 

 

 

【市出前講座（防災・ごみ）の学習をしました】 
 牧之原市危機管理課の方に「市では、災害に対して何をどのように備えているか。」を、環境

課の方に「市におけるごみ問題への取り組み」についてお話をしていただきました。  

 近年、災害は地震だけでなく、風雨災害、土砂災害等が日本各地で起こっています。決して

他人事ではありません。これからも様々な学習を通して自分たちにできることは何かを学んで

いきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 ごみも同様に、私たちの生活に身近な問題です。今回の学習で、「分別って大事！」「マーク

を見ればどれに分別すればいいか分かる！」と、物に記載されているマークに興味をもった子

供が多くいました。普段の生活の中で当たり前に４Ｒを実践していけるようになってほしいと

思います。 
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【釣りに行ってきました！（第一回）】 

 前日の大雨で、川の水が濁ってしまったために、急遽相良港でのつりになりました。釣りボ

ランティアの増田さんと古川さんの御指導の下、今回は 9 人の保護者の皆様にも御協力いただ

いて安全に、楽しく釣りを体験することができました！フグやジンダベラ、カマスなど色々な

種類の魚を釣ることができました。残念ながら、今回は釣れなかった子もいましたが、次回（１

９日）には、釣れるといいですね。（増田さんが、釣れなかった子には、次回絶対釣らせてあげ

たい！とおっしゃっていました。だから、きっと釣れます (^^)）次回も楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※「やっぱり次回７／１９（水）の釣りに参加したくなっちゃった！」という保護者の皆様。

まだ、参加は可能です！担任まで御一報ください。 

 今日、釣りをやりました。魚のえさはおきあみという小さなエビでした。最初は得意じゃ

なかったけど、だんだんこつをつかんできました。針にえさを付けるやり方も教わりました。

釣れるのを待っていたら、浮きが下に下がったので、引き上げたらカマスでした。小さくて

歯がギザギザしていました。また行きたいです。         【ＭＳさん】 

 今日は、萩間川に行く予定だったけど、急遽相良港に行きました。相良港は、とってもい

い場所で、いろんな人が魚を釣っていました。ぼくは初めてやったので緊張しました。ぼく

は、魚は釣れなかったけど、わかめは釣れました。とっても楽しかったです。 【ＹＨさん】 

 今日は釣りに行きました。バスで行きました。最初は川で釣る予定だったけど、雨が降

って川が濁っていて海で釣ることになりました。海に着いてから、えさの付け方やわなの

付け方を教えてくれ、それから釣りをやりました。最初は、全然釣れなかったけど、最後

に釣ることができました。                  【ＫＭさん】 

 今日、相良港で釣りをやりました。家の人も来てくれました。浮きが沈んで、つりざお

を上げたら、フグが釣れました。その後も 1 回目より大きなフグが釣れてよかったです。

大切なことは、ずっと待つことです。ＮＹちゃんは、大物を釣っていてすごかったです。

針にエビを付けるのが難しかったです。他の人は、ヒイラギとかを釣っていてすごかった

です。今度は、フグ以外を釣ってみたいです。          【ＳＲさん】 


